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A propos de Cegid
Cegid est un leader européen des solutions de gestion cloud pour les professionnels des métiers de la Finance (trésorerie, fiscalité, ERP), des Ressources Humaines (paie, gestion des talents), des secteurs de l’Expertise Comptable, du Retail et de l’entrepreneuriat. Avec un solide business model full cloud Cegid s’engage dans la durée avec ses clients et accompagne la digitalisation des entreprises, de la TPE aux grands comptes, pour une expérience supérieure, distinctive et mémorable en France comme à l’international. Cegid combine une vision prospective et pragmatique des métiers, associée à sa forte capacité d’innovation, la maîtrise des nouvelles technologies comme l’intelligence artificielle et à une connaissance unique du réglementaire. Dans un monde en évolution rapide, Cegid ouvre les possibles et révèle toute la valeur des métiers de ses clients en leur apportant des solutions utiles et innovantes.
Forte de son ambition internationale et de ses 750 000 clients, Cegid compte aujourd’hui plus de 5 000 collaborateurs et vend ses solutions dans 130 pays. Cegid a réalisé un chiffre d’affaires annuel de 1.07 Mrd€ (au 31 décembre 2025). Bruno Vaffier en est son Directeur Général depuis avril 2025.
Plus d’informations : www.cegid.com ; http://jobs.cegid.com/


Boiler Plate EN 

About Cegid
Cegid is a European leader in cloud management solutions for professionals in the Finance (treasury, tax, ERP), Human Resources (payroll, talent management), Accounting, Retail and entrepreneurship sectors. With a solid full-cloud business model, Cegid is committed to the long term with its customers and supports the digitalization of companies, from small businesses to large accounts, for a superior, distinctive and memorable experience in France and abroad. Cegid combines a forward-looking and pragmatic vision of the business, a strong capacity for innovation, mastery of new technologies such as artificial intelligence and a unique knowledge of regulations. In a rapidly changing world, Cegid opens up possibilities and reveals the full value of its customers’ businesses by providing useful and innovative solutions.

With its international ambitions and 750,000 customers, Cegid now has more than 5,000 employees and sells its solutions in 130 countries. Cegid generated annual revenue of €1.07 billion (as of December 31, 2025). Bruno Vaffier serves as the General Manager since April 2025.
For more information: www.cegid.com/en/
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